
农口条线谋划来年工作
本报讯 18日，我市召开农业农村工作

领导小组会议，总结今年各项工作，谋划明年

工作思路和重点举措。市领导朱勇、孙明如、

杨文喜、肖伯群参加活动。

截至目前，我市农业农村工作有25个

指标已完成或超额完成全年目标任务。其

中，新增高效设施种植业面积3.58万亩，完

成目标任务的119%；农地股份专业合作社

新增入股土地面积58617.13亩，完成目标

任务的195%；农业招商到账民资 21.7亿

元，完成目标任务的144%。

会上，市委常委、市纪委书记朱勇要求，在

2014年农业农村工作中，各相关部门要抓好

绿化造林、秸秆禁烧、农业服务等基础性工作；

在重视农村扶贫、农民增收、经营主体多元化

培育等重点工作的同时，加大创新力度，整合

营销资源，建立农产品网络销售平台，推动鸭、

粮、蟹等产业提速发展。朱勇还对今年全市农

业农村工作调研成果进行了点评。

当天，与会人员还实地调研了界首镇金墩

村和甘垛镇汇金杂粮专业合作社、大江科技鸭

业和大海鸭业合作社等。夏林锋 张云

市照明灯具版权服务中心昨揭牌
现场启动微信平台

本报讯 18日上午，我市照明灯具版权

服务中心揭牌仪式在送桥镇郭集灯具服务中

心举行。省版权协会会长傅杰三、副会长华颂

瑞，省新闻出版局版权管理处处长张明明等

出席活动。我市市委常委、宣传部部长张秋红

参加活动并致辞。

据了解，市照明灯具版权服务中心是我

市第一家版权服务机构，它将为我市各个企

业及著作权人及时、快速地取得版权证书，维

护其自身的合法权益提供专业的服务。

张秋红希望市照明灯具版权服务中心要

以维护著作权人以及相关权利者的权益为中

心，帮助他们正确行使自己的权利；要以我市

照明灯具产业园区以及其他特色产业为平

台，加大宣传力度，提高公众与企业的版权保

护意识，并逐步将版权保护辐射到其他领域，

从而推动我市版权产业健康快速发展，充分

发挥其在社会文化、经济生活中的作用。

仪式上，省版权协会为我市首批获得灯

具版权登记证书的江苏月华照明科技有限公

司颁发了证书，并奖励性资助我市照明灯具

版权服务中心3万元；市照明灯具版权服务

中心现场启动了微信平台。

仪式结束后，省凤凰版权事务有限公司相

关人员作了照明灯具版权登记业务讲座。夏慧 尚美家居
地址：康华园·现代城东大门
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今年已纳税近2.68亿元，同比增加9000多万元

本报讯17日，市政府向江苏波司登制衣

有限公司发出贺信，祝贺该公司今年在科学

管理、生产经营、品牌创建、发展质态、慈善事

业、经济和社会效益等方面取得的骄人业绩。

截至12月15日，该公司已向国税、地税累计

缴纳税金26776.59万元，其中国税16367.29

万元、地税10409.30万元，合计比去年同期

增加9182.27万元，成为我市第一纳税大户。

近几年来，“波司登”在秦邮大地上开花

结果，一个个大项目在大运河畔拔地而起，一

批批城建工程成为城市“凝固的乐章”、一项

项慈善义举让弱势群体沐浴“冬日暖阳”。继

波司登制衣项目2005年11月落户高邮后，

波司登集团又先后在我市投资兴建了永辉纺

织丙纶纤维、康博新材料、波司登物流园、康

博羽绒、世纪城、御花园、怡嘉天下等一批工

业项目和城建项目。更值得一提的是，总投资

达25亿元的波司登大厦、五星级波司登国际

大酒店、大型超市、国际购物中心这一大型城

市综合体正拔地而起，将成为城市的新坐标、

新亮点、新高地，为我市现代服务业的集聚、

城市形象和品位的提升奠定了坚实的基础，

增添了一道亮丽的风景。据了解，目前，波司

登在邮投资已超过100亿元，为我市经济社

会发展增添了强劲“引擎”。

今年以来，波司登制衣公司积极应对经

济形势下行压力，按照市委、市政府的决策

部署，紧盯目标不放松，奋力拼搏求跨越，将

企业的目标任务排定到每一个月、每一个生

产车间，借助世界品牌“波司登”这一平台，

外拓内联，既带领服装企业“抱团”应对市场

风险，又将波司登总部的许多外部业务拉到

高邮本地来做，使波司登在高邮的产业得到

集聚发展。近几年来，波司登已累计纳税近9

亿元，为我市经济社会发展作出了重要贡献。

江苏波司登制衣有限公司总经理何其新说：

“波司登制衣及其它企业是在高邮成长起来

的，为地方经济多作贡献、回报社会是企业应

尽的责任！” 陆仕梅 殷朝刚
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本报讯 16日至 18日，

以省教育厅副巡视员洪流为

组长的督导评估现场考察专

家组来邮，对我市省学前教

育改革发展示范区创建工作

进行了评估考察。在18日上

午召开的意见通报会上，专

家组认为，高邮市学前教育

事业取得了长足的进步，呈

现出健康、协调、可持续、跨

越式发展的态势，创建工作

取得了显著成效。市领导金

春林、薛晓寒、钱富强、张贵

龙参加会议。

在邮期间，专家组通过

听取专题汇报、观看创建专

题片、查阅创建工作资料、抽

样考察与定点剖析，以及座

谈、个别访谈等方式，对我市

创建省学前教育改革发展示

范区工作进行了全面检查。

据悉，近年来，我市把学前教

育改革发展示范区建设作为

改善民生、持续推进教育现

代化的一项突出任务和重要

工作，不断加大投入，切实优

化资源配置，注重管理机制

创新和内涵建设，构建了“广

覆盖、保基本”的学前教育公

共服务体系。2009年，我市

被评为省幼儿教育工作先进

市；2011年5月，我市顺利通过省区域教育现代化

评估验收；今年6月下旬，又通过了创建全国义务教

育发展基本均衡县省级督导评估。

考核组对我市创建省学前教育改革发展示范区

工作给予充分肯定。同时，希望我市继续突出学前教

育的公益性导向和普惠性原则，继续坚持政府主导、

社会参与、均衡公平、规范有序的方针，不断优化学

前教育发展的环境，进一步加大投入、加快发展，求

真务实、扎实推进，全力构建理念先进、条件优良、水

平领先、队伍一流、管理有序的现代学前教育体系，

为全省学前教育改革发展创造更好的经验。

市委副书记金春林表示，将以此次省学前教育

改革发展示范区评估为新的起点，坚持高位均衡、内

涵发展，围绕教育现代化总目标和省学前教育改革

发展示范区标准定位，统筹规划、创新机制、整合资

源，全面提升师资力量和办园水平，进一步提高学前

教育的公益性、普惠性水平。 周雷森

连日来，我市各中小学校按照“中小学生要每天锻炼一小时”的要求，开展了丰富多

彩的“冬季跑操”活动。图为市第二中学学生正在操场上跑步。 张建文管玮玮 摄


